
R E Q U E R I M E N TO
No. 771/2010.

“Solicita informações ao Chefe do  
Poder  Executivo,  com  relação  à  
previsão do início das obras CAE 
e reforma da quadra da Enseada.”

Senhor Presidente,
Considerando  que,  este  Vereador  já  apresentou  várias  

proposituras,  solicitando a reforma da quadra de esporte  da Enseada,  bem  
como, a obra do CAE – Centro de Apoio Educacional, inloco;

Considerando que,  a  comunidade  local  vem  cobrando  
constantemente  este  Vereador,  indagando-me  a  respeito  de  quando  está  
prevista o início da obra supracitada, pois até a presente data, nenhum serviço  
neste sentido foi iniciado;

 Isto  exposto  REQUER a  Vossa  Excelência,  na  forma  
regimental em vigor e depois de ouvido ao Douto Plenário desta Casa de Leis,  
seja  oficiado ao Excelentíssimo Senhor  ERNANE BILOTTE PRIMAZZI,  DD. 
Prefeito de São Sebastião, solicitando a Sua Excelência, digne-se a prestar a  
esta Câmara as seguintes informações:

a) – Qual a previsão da realização da obra supracitada?
b) – A quadra vai ganhar cobertura, conforme previsto?
c) – A prefeitura já possui projeto referente a essa obra do  

CAE e reforma da quadra da Enseada? Caso positivo,  
enviar cópia do referido projeto a está Casa de Leis.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  do  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 7 de dezembro de 2010.
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